

Rotarier verschreiben sich humanitärer Hilfe



Der Gründungspräsident des RC Graz-Umgebung Nord Jürgen Zinka (re) konnte auch VP-LAbg. Wolfgang Kasic, die ehemalige Abgeordnete Magda Bleckmann sowie Hubert Neuper als Gastreferenten begrüßen.

Foto: Edith Ertl

Rotarier aus eigenen Leistungen und Netzwerkkontakten auf“, erklärt **Regina Schedlberger**, zuständig für den Finanzbereich. Die soziale Bereitschaft zeigte sich bereits bei der Charterfeier im Stift Rein: das Buffet kam von der Produktionsstätte von Jugend am Werk.

Anlässlich der Chartafeier im Stift Rein skizzierte Ex-Schisprung-Idol **Hupert Neuper** auch die Höhen und Tiefen seines Lebens. Nach einem kurzen Ausstieg aus dem Alltagstrott fand er zu sich selbst – nach dem Motto "Du bist nur dir selbst verantwortlich" – zurück.

E.E. ■

Wussten Sie, dass...

Der erste Rotary Club wurde 1905 gegründet, inzwischen sind mehr als eine Million Rotarier weltweit in 200 Ländern vertreten. Die Förderung von Freundschaften und der Einsatz für wohltätige Zwecke sind in den Statuten verankert. Im Sinne von selbstlosem Dienen werden von den einzelnen Clubs Benefizveranstaltungen organisiert, Hilfsorganisationen unterstützt und soziale Hilfsprogramme gefördert.



Negative Schlagzeilen machten auch Hubert Neuper das Leben schwer – ein spannender Erfahrungsaustausch mit LAbg. Wolfgang Kasic.

Foto: Edith Ertl

Drei Dutzend Persönlichkeiten gehen künftig gemeinsame Wege, um in der Region Gutes zu bewirken. Anfang Juli fand die Gründungsfeier des Rotary Club Graz-Umgebung Nord statt.

Die Hauptaktivitäten der neuen Rotarier fallen in den Bereich Jugendarbeit und der Unterstützung von Menschen mit Beeinträchtigungen. „Und das vor allem treffsicher, unbürokratisch und schnell“, erklärt der aus Frohnleiten stam-

mende Präsident **Jürgen Zinka**. Besonders arbeitsloser Jugendlicher in der Region will man sich annehmen. Das beginnt in der Vermittlung von Praktika und reicht bis zur Unterstützung beim Einstieg in das Arbeitsleben. In der Jugendarbeit gehen die Rotarier aber noch einen Schritt weiter in Richtung sinnvolle Freizeitgestaltung. Mit gesundem Sport will man dem Alkohol- und Suchtgiftproblem präventiv bereits im Kindesalter Einhalt gebieten. „Die finanziellen Mittel dafür bringen die